



Lettre d'information Juillet 2023

EDITORIAL

PAR OLIVIER MOREAU, PRESIDENT DE GSAVENTURE

Mes chers amis,

Cette année 2023 bat son plein et le nombre de sorties auxquelles les membres de notre Club ont été associés est très important. Nous semblons enfin sortir de la zone grise post covid.

Deux sorties organisées par GSAventure (Thierry Fiasson et Jean-Marc Maechel) dans le grand sud-est avec le Cézallier et le Ventoux, la représentation du Club GSAventure par Jean-Christophe Toublanc à l'anniversaire des 40 ans de l'Amicale Citroën. Et le rendez-vous très attendu de la « Route des Alpes » organisé par le Club « Le Nez de cochon » dont l'organisateur est le responsable des sorties de GSAventure, Jean-Marc Maechel.

Je citerais également Châteauneuf-sur-Loire, rendez-vous traditionnel dans l'Orléanais organisé par Pascal Bergon, bien connu des GSAïstes, qui nous a permis de renouer avec d'anciens membres !

Et ce n'est pas fini...

Jean-Claude Sudol et Lionel Voisin proposent leur rendez-vous annuel à Carnelle dans le nord-est parisien. Un rendez-vous qui existe depuis 1997.

Notre assemblée générale aura lieu les 30 septembre et 1^{er} octobre prochains à Julienne chez un de nos membres, entre Jarnac et Cognac.

Avant ce rendez-vous important pour notre Club, aura lieu le salon Auto de Rouen les 16 et 17 septembre, où le Club sera représenté. Un ancien membre a accepté d'exposer une de ses autos, et votre serviteur aura le plaisir de vous accueillir sur notre stand au sein du village Citroën.

Après l'AG, se tiendra du 10 au 12 novembre Epoqu'auto à Lyon, notre traditionnel rendez-vous dans le sud-est.

Alors sortez vos GS, GSA, Axel, Birotor et BFG, et venez nous rejoindre pour des moments de partage de notre passion sur roues.

Olivier Moreau

LES NOUVEAUX MEMBRES

Depuis le début de cette année, nous ont rejoints

Claude Sannajust

Jean-Christophe Toublanc

Philippe Dantez

Rémi Rebord

Eric Rampi

Certains sont d'anciennes connaissances que nous sommes heureux de retrouver.

A tous, nous vous souhaitons le meilleur accueil, nous vous remercions pour votre engagement et nous espérons vous rencontrer lors de nos prochaines sorties.

SORTIE CEZALLIER



Cette sortie, organisée par Thierry et Dadou, nous a mené sur les petites routes du massif du Cézallier au cœur de l'Auvergne.

Nous étions 17, certains membres du club "le nez de cochon" nous ayant rejoints.

Les 12 voitures dont 3 GS/A ont sillonné le massif situé à cheval sur les départements du Puy-de-Dôme et du Cantal. Le plateau du Cézallier présente un paysage d'immenses steppes sauvages (certains le surnomment la Mongolie auvergnate) parsemé de lacs et tourbières.

Nous n'avons pas croisé beaucoup d'automobilistes, mais de belles vaches Aubrac ou Salers. La vache est d'ailleurs l'emblème de cette terre d'estive.

La météo n'était guère encourageante, mais le peu de pluie que nous avons eu ne nous a pas gênés. Par contre quelques degrés de température de plus n'auraient pas fait de mal...

Malheureusement, le temps imparti pour cette sortie était trop court. Les participants ont exprimé le désir de revenir une autre année sur un weekend plus long.





SORTIE VENTOUX



Cette sortie, organisée par Jean-Marc et Jeanine sur le weekend de Pentecôte, constituait en quelque sorte notre "Nationale".

Nous étions également accompagnés de quelques membres du club "le nez de cochon". Au total, 12 participants et 6 voitures dont 3 GS/A.

Nous logions dans le village de Malaucène au pied du mont Ventoux et nous avons rayonné aux alentours.

Point d'orgue de la sortie, la montée au sommet s'est faite avec un temps magnifique nous permettant d'admirer le paysage.

Puis nous sommes partis à la découverte de la région en gardant le Ventoux comme ligne de mire

Une très agréable sortie qui s'est déroulée sous une météo clémente.



LES PIÈCES DE RECHANGE

Le club continue d'acquérir des pièces de rechange lorsque des opportunités se présentent.

L'achat de pièces d'origine neuves est toujours privilégié mais celles-ci deviennent malheureusement de plus en plus rares.

L'achat de pièces d'occasion utiles pour leur intérêt ou leur rareté est également pratiqué.

LES ACTIVITES A VENIR

- Du 13 au 16/18 juillet : participation à la sortie estivale organisée par le Nez de Cochon sur les routes des Alpes (sortie présentée sur le forum).
- Les 16 et 17 septembre : participation au salon auto-moto-rétro de Rouen.
- Le 24 septembre : rassemblement à Carnelle.
- Les 30 septembre et 1^{er} octobre : tenue de notre assemblée générale en Charente dans la région de Cognac le dimanche matin, précédée d'une découverte de la région le samedi.
- Du 10 au 12 novembre : participation au salon Epoqu'auto à Lyon.

Si vous avez des idées ou des projets de sortie pour cette fin d'année ou l'année prochaine, merci d'en faire part au Club afin d'organiser au plus tôt le calendrier des manifestations.

GSAVENTURE, LE CLUB DES PASSIONNES DE GS ET GSA

Association régie par la loi du 1^{er} juillet 1901

Siège social : 40 la Bonnaudrie, Saint Aubin de Baubigné 79700 MAULEON

Président	Olivier Moreau	06 48 69 11 03	gsaventure.gsa@gmail.com
Secrétaire	Guillaume Mancel		
Trésorier	François Noury		
Gestion des adhésions	Thierry Fiasson		
Responsable technique	Jean-Claude Sudol		
Responsable site internet	Arnaud Loebis		
Responsable des sorties	Jean-Marc Maechel		
Responsable communication	Alain Lefort		
Responsable pièces de rechange	Olivier Moreau, Jean-Pierre Guéret, Jean-Marc Maechel		